
本日の例会（６／17　第51回）：年次報告　　　　　　　　　  担当：三役
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〝 浩 然 の 気 〟
 －ロータリアンは茄子の花－

四四
～思いと言行はこれに照らしてから～

1. 真実かどうか 3. 好意と友情を深めるか
2. みんなに公平か 4. みんなのためになるかどうか
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（６、７月のプログラム）　　　
６月２４日（木）さよなら例会 担当：親睦活動委員会
７月　１日（木）年度計画発表 　担当：三役　　　　　
　　　８日（木）年度計画発表 担当：三役　　　　　
　　１５日（木）夜間移動例会（キリンビール）担当：親睦活動委員会
　　２２日（木）通常例会 担当：ロータリー情報委員会
　　２９日（木）通常例会 担当：職業奉仕委員会

（ローターアクト例会）
６月２４日（木）合同移動例会
　　　　　　　　（ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳）

～ ６月はロータリー親睦活動月間 ～

出　席　率　　前　回：56.9％（６月１０日＝３３／５８、実数）
　　　　　　　確　定：100％ （５月２９日＝５８／５８、うちメーキャップ２７名）

（プロバスクラブ例会）
７月１３日（火）例会（午前10時～佐々木農園）

年次報告（６月10日の例会で）



　６月４日、紫明女子学
院の運動会に行ってきま
した。院生が18名と少
なくなっているそうで
す。久々にグラウンドに
出てラジオ体操、競技と
いうほどではありません
がボールを持ってゴール

日時：2010年６月10日12：30～13：30
場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳
プログラム：年次報告　　　　　　　　　　　
担当：三役

2009～2010年度
　第50回（通算2117回）例会報告

　　　　　ＳＡＡ　宮本　伸司

例会の進行

会　長　岩崎　暉久

会長挨拶

幹　事　川端　　清

幹事報告

　６月１日から、夏季のクール
ビズが推奨されておりますの
で、よろしくお願いします。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ので次回に）、川端清さん。マルチプル・ポー
ル・ハリス・フェロー２回目（実質３回目）の
岩崎暉久さん、中村堅次さん、私（中山和朗さ
ん）。２回目は、瀧澤順久さんです。

ロータリーソング 「我等の生業」

四つのテスト

友情の握手タイム

米山記念奨学委員長
　　　　　　　　　中村清太郎

を目指し、子供に帰ったような気がしました。
翌５日は、恵庭ロータリークラブの40周年で
した。ノーネクタイというのに戸惑いました
が、天候に恵まれて屋外のガーデンパーティー
となり、式典の始まる前から飲み始め、村本会
長のあいさつがありました。恵庭は交換留学生
に力を入れており、過去と現在の交換留学生も
参加して大変にぎわった記念行事でした。本日
は、年次報告です。よろしくお願いします。

ロータリー財団委員長
　　　　　　　　　中山　和朗
　財団への寄付が1,000ドルに
なって、初めての方は、ポー
ル・ハリス・フェローとなり
ます。今村静男さん（欠席な



ＳＡＡ委員長　　　大西　信也
　当委員会の菅原文雄さんがお
亡くなりになり、ご子息の菅原
正行さんが当委員会に入ってく
ださり、感無量です。

（報告内容の詳細は、後日まとまる報告書をご覧ください）

年　　次　　報　　告

プログラム委員長　大沼千枝子
　国際ロータリーの月間テーマ
に沿ったプログラムを心掛けま
した。「千歳ＲＣは成熟したす
ばらしいクラブです」という言
葉を贈ります。

出席・資料管理委員長
　　　　　　　　　下山　徹哉
　いろいろと策を講じました
が、残念ながら昨年度の出席率
を下回りました。

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員長
　　　　　　　　　沼田　常好
　会員企業紹介、数社で終えて
しまったこと、おわび申し上げ
ます。

定款・細則委員長　木村　照男
　ＣＬＰや高齢化対応で論議い
ただきました。17日の例会で
細則の改定案を審議いただきま
す。

会員増強・職業分類委員長
　　　　　　　　　瀧澤　順久
　各クラブの運営が難しく、
ロータリーの存在、質が問われ
る１年でした。

ロータリー情報委員会
　　　　　　　　　酒井　　宏
　福田委員長が上海に出掛けて
不在ですので、代わって報告し
ます。

健康委員長　　　　長澤　邦雄
　同じような委員で続いていま
すので、今年は浅沼委員に馬主
の卓話をしてもらいました。

親睦活動委員会副委員長
　　　　　　　　　玉山　敬吏
　曙委員長が所用で出席できま
せんので、代わって報告しま
す。ご協力に感謝のメッセージ
を預かっています。

社会奉仕委員長　　佐々木　昭
　交通安全、義捐金、環境保全
と活動しました。プロバスクラ
ブも見守っていただきたい。

環境保全委員長　　平間　和弘
　分収造林の手入れなど丹治組
合長、村上副委員長はじめ皆さ
んのご理解、ご協力のおかげで
す。

（他の委員会は６月17日の例会で報告の予定
です）



ンティア活動をしてまいりました。先般、立派
なお花をいただき、ありがとうございました。

佐藤　晴一　会員
　妻の誕生日にお花をいただきました。ありが
とうございました。

佐々木金治郎　会員
　千歳民報をはじめ各紙に丸駒温泉の立ち湯の
記事が載りました。皆様、どうぞ入りに来てく
ださい。

大澤　雅松　会員
　７月17日（土）千歳市民夏まつり開幕を告
げる千歳民報市民納涼花火大会を開催します。
皆さんでお楽しみください。

ニコニコ紹介

　親睦活動委員会
　　　　副委員長　玉山　敬吏

岩崎　暉久　会長・川端　清　幹事
　１年間の大変なご支援に感謝します。（10万
円、いただきました）

沼田　常好　会員
　５月29日、千歳市町内会連合会の総会にお
いて、会長になりました。皆さんの地域活動の
ご協力をお願いします。（大枚、いただきまし
た）

村田　研一　会員
　５月29日のＩＭ北広島記念ゴルフ大会で４
位入賞、６月５日の恵庭ＲＣ40周年記念ゴル
フ大会札幌エルムゴルフコースでベスグロ78
でした。

佐藤　秀雄　パストガバナー
　恵庭ＲＣ40周年記念ゴルフ大会で準優勝し
ました。

今野　良紀　会員
　５月末より、千歳セントラルＲＣで受け入れ
たフィンランドからの交換女子留学生セッパ
ラ・エンミちゃんが我が家に来ています。毎
日、緊張の日々です。

平間　和弘　会員
　環境保全委員会担当の６月３日の早朝移動例
会で、分収造林の手入れにご協力ありがとうご
ざいました。なお、大澤会員の会報写真と千歳
民報にも載せていただき、大変に感謝していま
す。

大西　信也　会員
　１年間、ＳＡＡにご協力ありがとうございま
した。

五十嵐　宏　会員
　昨夜（６月９日）、クラブ奉仕・社会奉仕合
同委員会を開催したところ、例会以上の高率で
出席いただき盛大に行いました。出席いただい
た皆さん、ありがとうございました。

中村　清太郎　会員
　例会に久々に出席できました。ありがとうご
ざいました。

酒井　　宏　会員
　ＡＰＥＣ開催に伴い、「交番協力員」とし
て、南警察署南九条交番に８時間勤務し、ボラ

ニコニコＢＯＸ

５クラブ合同ゴルフコンペを開催

　６月11日、ちとせインターゴルフクラブ
で、千歳ＲＣ、千歳セントラルＲＣ、千歳Ｌ
Ｃ、千歳中央ＬＣ、千歳ＪＣの５クラブ合同ゴ
ルフコンペが開催されました。総勢42名が参
加し、当クラブからは９名の参加でした。コン
ペの結果は、千歳プロバスクラブの山口郁夫会
員が優勝。千歳ＲＣからは、瀧澤会員が３位に
入賞したのが最高位でした。
　同日午後６時からは、ホテル日航千歳で懇親
会が開かれました。ゴルフコンペに参加できな
かった会員も参加し、皿回しやバナナのたたき
売りといった大道芸、抽選会などを楽しみなが

５クラブ合同ゴルフの記念撮影



ら懇親を深めました。 長、仲山未来副会長、西村英晃幹事、須藤彩乃
会計です。委員会は、クラブ奉仕・専門知識開

ローターアクトクラブが定例会

５クラブの懇親会（文・写真：尾﨑伊智朗）

　千歳ＲＣから岩崎会長、川端幹事、大沼プロ
グラム委員長、今野新世代・ローターアクト委
員長、大澤クラブ会報・広報・雑誌・IC委員
会副委員長の５名、千歳セントラルＲＣから高
塚会長、大野幹事、土居会計、柏田親睦委員長
の４名、計９名のビジターを迎えての最終例会

つがありました。今年度はこの後、提唱各ＲＣ
の例会に出席となります。22日が千歳セント
ラルＲＣの最終例会、24日が千歳ＲＣのさよ
なら例会、30日が恵庭ＲＣの最終例会。この
間に26日、第37回地区大会があります。新年
度は７月４日に「おんこ祭」（サッポロビール
北海道工場）７月８日が第１回定例会になりま
す。
　2010―2011年度の役員は、石黒哲也会

プロバスクラブが総会と定例会

発委員会が丹野夏海委員長
と羽芝聖子副委員長。社
会・国際奉仕委員会が齊藤
正隆委員長、仲山未来副委
員長です。

石黒新会長

　千歳プロバスクラブは８日、リアンで平成
22年度総会と第25回定例会（懇親会）を開き
ました。
　定期総会は会員24名が出席し、出席率80％
となって議決定数の過半数を超え、成立しまし
た。石井会長あいさつの後、豊田会員を議長に
選出して事業報告と決算報告、監査報告を承認
しました。また、事業計画と予算案を原案通り
決定。役員改選は幹事会からの案を承認して、
次の通りに新体制が決まりました。
　会長　寺本利明、副会長　齊藤武司、近藤愛
子、幹事長　小見山貢、副幹事長　守田勝榮、
幹事　山口郁夫、野澤邦彦、南雲公夫、豊田淳
治、会計　山田三重子、監査　奈良孝秋、石井
健吾（敬称略）
　定例会（懇親会）は、寺本新会長のあいさ
つ、新役員の紹介で始まり、千歳ＲＣの岩崎暉
久会長が祝辞。同ＲＣの川端清幹事の発声で
祝杯、祝宴に入りました。余興としてビンゴ
ゲーム、カラオケなどで大いに盛り上がりまし
た。朝倉前会長の音頭で締めの乾杯。二次会
を「あいりす幸子」（千歳祇園ビル４階）と案
内し、７月の第26回例会は野外例会として13
日（火）午前10時にリアンを出発して、佐々
木農園でハスカップ摘みとジンギスカンパー
ティーを開くこととしました。
　　　　　　　　　　　　（齊藤武司幹事長）

でした。
　吉岡会長が、「赤ちゃ
んができました」という
サプライズ報告を含めて
１年間を振り返り、あ
いさつ。丹野幹事、羽芝
会計からも報告とあいさ



◎沼田　常好　　○大澤　雅松　　尾﨑伊智朗　　斉藤　公彦　　村上　倫行

月・水・木曜日　10:00～14:00

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会

千歳市北栄2丁目2番1号　ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳　TEL.23-4470　FAX.23-4600

編集後記

　今年度の会報も、あと１回です。最終号は、17日の例会の内容を主に掲載しますが、写真を沼田
委員長、編集を尾﨑委員にお願いする予定で、私が関わるのはこの43号が最後です。末廣年度に委
員長、岩崎年度は副委員長として会報づくりに携わり、ローターアクトやプロバスの皆様、千歳印刷
さんなどクラブ内外の多くの方のお力をいただき、楽しくクラブ奉仕の一端を担うことができまし
た。２年間、ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（大澤）
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おめでとうございます

千歳ＲＣの皆さん（その２）

恵
庭
Ｒ
Ｃ
創
立
40
周
年
記
念
式
典
・
ガ
ー
デ
ン
パ
ー
テ
ィ
ー
に
参
加（
６
・
５
）

千
歳
Ｒ
Ｃ
に
い
た
三
井
元
会
員

が
今
年
か
ら
恵
庭
Ｒ
Ｃ
会
員　

記
念
ゴ
ル
フ
コ
ン
ペ
３
冠
王

の
村
田
会
員　

　
　
　
　
　

記
念
ゴ
ル
フ
コ
ン
ペ
で
表
彰

さ
れ
る
佐
藤
晴
一
会
員　
　


